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若者の政治参加について高校生からインタビュー

1月19日

障害者の自立と政治参加を
進めるネットワークの全国大会

1月21日必由館高校1年生の坂梨さん寺岡さんから議員インタビューを受けました。2月に熊大で若者

の政治参加、投票率の向上をどうしていくのかを発表するそうです。そこで私に、議員としての考え

を聞きたいとのことでした。私は待ってました❣️って感じでウキウキして2人と話をしました。どうし

たら若者が投票に行くと思うか？なぜ、投票率が低いのか？などなど、聞かれまして、答えました。

彼らは必由館高校の3年生にアンケートをとって

いて、政治への関心や投票行動、どんな視点で

議員を選ぶかなどを調査しています。選挙に

は関心も高く「投票に行った」「18歳になった

ら必ず行く」とほとんどの生徒が答えていました。

また、議員を選ぶときの理由は教育、環境、

経済(雇用問題)が多くを占めていました。少数意

見の中には、夫婦別姓やLGBTQなどについて書いた

生徒もいました。高校生が積極的に政治について

調べて学ぶ姿に、舞い上がって、逆質問しすぎました😆ありがとうございました。

健軍電停で街頭演説

1月19日

とも子 還暦！

１月10日

新成人の皆様おめでとうござ
います㊗️
わたしは3回目の成人式😆
赤いちゃんちゃんこも板につ
いてるでしょ！
娘たち、そして妹家族からプ
レゼントをいただきました。

朝は冷たかったですが、平

和が一番！東区の会の仲間た

ちとスタンディング❣️今日は

私立高校の受験日で受験生た

ちが緊張しながら電車に乗り

込んでました！がんばれ〜

大河原雅子衆議院議員、木村英子参議院

議員、横沢高徳参議院議員も参加されまし

た。全国の障害当事者の議員から生の声を

聞けて、課題か明らかになりました。これ

から熊本でも動きます。


